

ANZEIGE

ANZEIGE

FM-Plast GmbH erweitert Produktion

Polymers in best form

Neue Halle eingeweiht

Grevenbrück. Duschgels, Shampoos, Scheuermilch, Schuhpflege und flüssige Waschmittel! Für all diese Produkte des täglichen Gebrauchs liefert die in Lennestadt-Grevenbrück ansässige Firma FM-Plast die passenden Verschlüsse. Hier werden maßgeschneiderte Kunststoffverschlüsse entwickelt und gefertigt.

Jährlich verlassen mehr als 600 Millionen Verschlüsse die Produktion und werden europaweit angeliefert. FM-Plast hat sich als langjähriger Partner für viele Markenprodukte gleichzeitig zum Marktführer im europäischen Handelsmarken-Markt entwickelt. Große Wachstumschancen sieht man auch in Russland und Osteuropa. Mit 70 Mitarbeitern und auf 45 Spritzgieß-

maschinen werden jährlich 3500 Tonnen Kunststoffgranulat am Standort Lennestadt verarbeitet.

Die Exportquote liegt bei 54 Prozent – beeindruckend: Es wird rund um die Uhr produziert. Sieben Tage in der Woche und 24 Stunden täglich. Stolz ist man zu Recht auf die drei erarbeiteten Managementsysteme. Bereits 1994 erreichte man die Zertifizierung nach DIN EN ISO 9001 für Qualität. Im Jahr 2013 folgte das Hygiene-Management. Dieses war unter anderem eine Auflage des Marktführers Unilever – natürlich hat man sich dieser Forderung gestellt und die entsprechenden Schritte erarbeitet. Der dritte Step war die Einführung eines Energiemanagementsystems. Als energieintensiver Betrieb könnte man mit dem jährlich verbrauchten Strom 1.500 Einfamilienhäuser komplett versorgen. Energieintensiv ist das Aufheizen des Kunststoffgranulats auf 280° C und die anschließende Abkühlung zum Entformen auf 12° C in kürzester Zeit. Jede Maßnahme zur Energieeffizienz führt bei diesem Energieverbrauch zu nachhaltigen Einsparungen. Ein weiterer Effekt ist die gleichzeitige Reduktion der CO2 Emissionen und somit ein Beitrag zum Umweltschutz. Hans-Rainer Friedhoff, welcher im Jahr 1977 gemeinsam mit Werner Müller



Hans-Rainer Friedhoff gründete im Jahr 1977 gemeinsam mit Werner Müller die Firma FM-Plast.

die Firma gegründet hat, erzählte den Werdegang von FM-Plast. Zunächst wurde in der Dr.-Paul-Müller-Straße (Kracht) produziert. Einige Jahre später dann der Umzug in die Industriestraße. Ein Gelände von 10.000 Quadratmetern wurde vom Nachbarn Gregory + Maackens erworben. Diese Fläche erschien zunächst riesig; es zeigt jedoch nun, dass man genau richtig gehandelt hat.

Der Dank ging vor allem an die engagierten und qualifizierten Mitarbeiter, die mit aller Konsequenz und ihrer guten Arbeit dazu beigetragen haben, dass FM-Plast am Markt hervorragend aufgestellt ist. Dieses bestätigten

auch die geschäftsführenden Gesellschafter Karsten Bergmann und Thomas Lübbering (beide seit nunmehr 10 Jahren im Betrieb). Ihnen zur Seite stehen Joachim Lütticke (Leiter QM und Prokurist) sowie Christiane Decker (Leiterin Lohn- und Finanzbuchhaltung und ebenfalls Prokuristin). Bürgermeister Stefan Hundt war beeindruckt, mit welchem Engagement sowie Innovation neue Marktsegmente erschlossen wurden und weiterhin werden. Er überbrachte die Glückwünsche der Stadt Lennestadt und auch seine persönlichen. FM-Plast sei ein Beispiel für den gesunden, familiengeführten Mittelstand in Deutschland,

der zu Recht immer wieder als Motor der deutschen Wirtschaft bezeichnet wird. Es werde bei Veränderungen am Markt flexibel und schnell reagiert. Lobend wurde auch die betriebsinterne Ausbildung erwähnt.

Thomas Lübbering wies noch einmal darauf hin, dass er über den 1,1 Millionen Euro teuren Neubau sehr erfreut ist. Bereits in kurzer Zeit werden hier zwei neue Maschinen aufgestellt und mit diesem Meilenstein werde dann auf zusätzlichen über 800 m² produziert. Ebenfalls lobend erwähnte der Vertreter der Firma ARBURG, dass seit dem Neustart im Jahr 1992 mehr als 50 Maschinen an FM-Plast ausgeliefert wurden. Er überreichte unter Applaus der Anwesenden eine Urkunde.

Abschließend wurde von Hans-Rainer Friedhoff unter donnerndem Applaus ein Scheck in Höhe von 3000 Euro an die Vertreter der OT überreicht. Seit vielen Jahren engagiert sich Hans-Rainer Friedhoff im sozialen Bereich vor Ort. Ihm liegt vor allem die Arbeit der Offenen Tür und des Kinderhorts am Herzen. Im Anschluss wurde mit den Mitarbeitern sowie ehemaligen Mitarbeitern und deren Familien, Nachbarn, Lieferanten und beteiligten Handwerkern zünftig gefeiert.



Über 600 Millionen Verschlüsse fertigt FM-Plast jährlich.

Verschlüsse nach Maß

FM-Plast ist Marktführer auf dem Private-Label-Markt

Grevenbrück. Die FM-Plast GmbH ist seit mehr als 35 Jahren in der Verpackungsbranche tätig und auf die Herstellung von hochwertigen Kunststoffverschlüssen in allen Farben, Formen und Funktionen spezialisiert.

Seit Jahren zählt FM-Plast in Europa zu den Marktführern in der Belieferung von nationalen und internationalen Anbietern auf dem Private-Label-Markt, mit einer Exportquote von über 54 Prozent. So werden in Lennestadt-Grevenbrück für Europas Top-Abfüller im Bereich Verschlüsse jährlich mehr als eine halbe Milliarde Ver-

schlüsse im Drei-Schicht-System gefertigt, die im Reinigungs-, Kosmetik-, Lebensmittel-Bereich und in der Chemie eingesetzt werden. Das Angebot reicht dabei vom Standard-Verschluss bis zur maßgeschneiderten Kundenlösung. Verarbeitet werden Rohstoffe wie Polypropylen, Polyethylen und Surlyn.

Der Kunde kann aus einem Portfolio von über 600 Farben wählen. Produziert wird auf mehr als 45 Spritzgießmaschinen mit unterschiedlichen Aufspannmaßen und Schließkräften von 20 bis 200 Tonnen. Zehn Montage-Maschinen fertigen im Jahr über 200 Millionen Dosierkombinationen, mehrteilige Originali-

tätsverschlüsse und Verschlüsse mit Dichteinlagen. Die Kernkompetenzen von FM-Plast bilden zu 60 Prozent kundenspezifische Neuentwicklungen und zu 40 Prozent innovative Standardprogramme. Um maßgeschneiderte Verschlüsse mit maximaler Qualität und Funktionalität zu entwickeln, arbeitet FM-Plast während des gesamten Entwicklungsprozesses eng mit den Kunden zusammen. Die Produktoptimierung steht dabei vom Design des ersten Prototyps bis zum finalen Produkt mit hoher Qualität, geringem Gewicht, niedrigen Materialkosten und kurzen Produktionszeiten im Vordergrund.

Daten und Fakten

Führender Anbieter in Europa im Bereich Verschlüsse

• ca. 70 Mitarbeiter

MEILENSTEINE

1977
gegründet durch den Kaufmann Hans-Rainer Friedhoff und Diplom-Ingenieur Werner Müller

1993
neues Produktionswerk und Maschinenpark modernisiert

1995
Zertifizierung nach DIN EN ISO 9001

2006
Karsten Bergmann wird Geschäftsführer der FM-Plast GmbH

2010
Thomas Lübbering wird als weiterer Geschäftsführer bestellt

2013
Zertifizierung nach BRC-IoP Packaging

2015
Zertifizierung nach ISO 50001 Energiemanagement

2015
Erweiterung der Produktionsfläche um 50 %



FM-Plast GmbH
Industriestraße 8
57368 Lennestadt-Grevenbrück
Tel. 02721-92500
www.fm-plast.de